
 
2年ぶりの文化祭 

なべしょ 

今回の文化祭はコロナ禍での開催となりましたが、1 日でもできたこと

で、高校生活最後の良い思い出になりました。受験勉強で忙しい中、夏休

みも放課後も残って楽しそうに準備している姿が印象的でした。コロナの

せいで有志やダンス、吹奏楽、軽音などできなくて悔しい思いをした人が

大勢いたと思うので、来年はコロナが収まって今まで通りの文化祭ができ

ることを願っています。３年生は文化祭が終わると行事がなくなってしま

うので、生野の先生方、どうか行事をもう１つ作ってください。どうかお

願いします。楽しみにしています！！！！！！ 

 

至誠祭 

                            Igstksm 

今年の至誠祭は飲食店無し、お化け屋敷無し、有志の舞台無し、コロナ

での中止も直前まで懸念されました。色々と制限がある中で至誠祭を楽し

めるか正直不安でした。しかしさすが生野生。制限をきっちり守りながら

もみんなが楽しめるアイデアで溢れた至誠祭で、逆境でも楽しむ能力の高

さを感じました。1,２年生にとっては初めての至誠祭、とても楽しかった

と思いますが、来年には生野至誠祭の本気を見られることを祈っています。

3 年生は最後の至誠祭を全力で楽しんでいました。友達とたくさんの思い

出を作ることができてうれしかったです。このコロナの状況下で開催を決

定して下さった先生方に感謝しています。最高の思い出になりました。 

 

なんやかんやで楽しかった文化祭 

                        Teenager Forever 

まずは、文化祭お疲れ様でした！ 

今年はコロナウイルスのせいで様々な制限がありましたが、そんな中でも、

どのクラスもおもしろい出し物ばかりで最高でした！ 

縁日はどのクラスも工夫されていましたし、映画や劇もすごく見応えがあ

って、全ての上映を見に行けなかったのはとても残念です/(ㄒoㄒ)/~~ 

実を言うと、クラスの出し物とは別に、筆者にはもう一つ楽しみにしてい

たことがありました。さて、なんだと思いますか？ 

正解は・・・・・「仮装」です。 

どこか一部だけ仮装している人もいれば、全身仮装している人もいて、見

ていてとても楽しかったです！特に友達の仮装姿は、雰囲気がガラッと変

わっていて新鮮でした。 

コロナで1日しか開催できず、制限が数多くあった中でも、こんなに楽

しむことが出来たのは、精一杯開催できるように尽力してくださった先生

方と、一緒に盛り上げてくれたみんなのおかげです。本当にありがとうご

ざいました！！ 

 

至誠祭 

 dolly 

一年生は初めての文化祭でした。皆さん楽しめましたか？ 

私は友達と一緒に劇や映画を見たり、いろいろな縁日に行ったりして最高

に楽しめました！私が一番楽しかった縁日は射的です。友達と協力して景

品をゲットしました。声を掛け合ってすごく楽しかったですよ。劇や映画

ではそれぞれの役割の人がしっかり演技していました。クラスの仲がより

一層深まったのではないでしょうか(^▽^)/コロナ禍の中での実施となり

ましたが、みなさんの協力のもと無事に終えることができました。実施し

てくださった先生方に感謝して、これからの学校行事も楽しんでいきまし

ょう！ 

 

 

※この作品はフィクションです。実在の人物・団体とは関係ありませ

ん。たぶん。 

市之助 

 レンタル彼女屋って看板を見たときびっくりしちゃったね。 

 文化祭でそんな店出すやついねぇと思ってたね。 

 モノは試しだってことでその店に入ってみたんだ。そしたらほんと

に女の人がでてきて「デートしましょ」なんて言うもんだからもう脳

内真っ白になっちゃって。 

 デートつっても学校から出たらダメらしいから校内を歩くだけなん

だけど、もう心臓がえらいことになっててデートどころじゃなかった

ね。 

 別に自慢じゃねぇけど彼女なんてできたことなかったから、何を話

したらいいかなんてわからなかった。 

「君の名は」 

「だまれ」 

 最初の会話なんてこんなもんだよ。 

 そんでも人間ってのは不思議なもんで、どうやら彼女に一目惚れし

ちまったみたいなんだ。 

 勢いで言っちゃったんだよ。 

「好きです」 

「え、私…」 

 そしたら急に黒服のやつが現れて、 

「お客様、お時間です」 

 

 

             化学同好会 

T岡G勇 

こんにちは、化学同好会です！ 

私たちは、毎週火曜日に化学講義室や化学実験室で活動しています。主

に自分たちで研究テーマを決め、それについての実験を行っています。研

究テーマは、授業で習ったことのあるフェノールフタレイン溶液や、私た

ちもよく食べる海藻についてなど、各々自由に決めて、実験をしています。 

また、自分たちの研究のための実験だけではなく、人前で見せるような

実験の練習もしています。実際に人前で実験をする時は緊張もしますが、

後で見ていた人に「面白かった！」と言われることもあり、とても楽しい

です。 

最後に、現在化学同好会は1年生の部員が1人しかいないので、「廃部に

なるかもしれない！」という大ピンチに陥っています…。 

なので、化学や実験に興味のある方、実験を実際に見てみたい方！特に

1年生の皆さん！兼部もOKです！ぜひ化学同好会へ！！！ 

 

水泳部 

エラ呼吸 

こんにちは！水泳部です！私たちは２年生９人、１年生２０人の計２９

人で活動しています。水泳部は上下関係があまりないため仲が良く、プー

ルから笑い声が聞こえない日が無いほど、日々の練習を楽しみながら一生

懸命頑張っています。 

水泳は０．０１秒を競うスポーツなのでとても難しいように見えますが、

競技のひとつである「自由形」では名前の通り、水底を歩かなければ何を

泳いでも良いのです。（試合会場では水底まで２メートルあり、泳ぎ終わっ

た後、疲れて上に上がれず溺れかけますが）僕はいつも自由形でバタフラ

イを泳ごうと思うのですが、当日になると約１０００人が観ているので勇

気が出ずに泳げません。 

今年は文化祭でシンクロが出来ませんでしたが、来年は必ずするので楽

しみにしていて下さい！ 
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